
COUNTABLE AND UNCOUNTABLE:

I sostantivi in inglese si possono raggruppate in due categorie: 

1. Countable = sono tutti quei sostantivi che possono essere 
contati e quindi numerati. Possono essere alla forma singolare o 
plurale. 

es. I have a computer. = Ho un computer. 

es. I have two computers. = Ho due computer. 

I nomi numerabili sono, ad esempio: 

• Gelato ( un gelato)   ice (an ice cream) →

• Ragazza (quattro ragazze)   girl (four girls) →

• Uovo (due uova)  egg (two eggs) →

I sostantivi contabili (countable) sono sempre preceduti da: 

- AN (si usa sempre quando la parola successiva ha una vocale (A-
E-I-O-U)

es. Lisa eats an apple = Lisa mangia una mela. 

- A (si usa inveve se la parola successiva ha una consonante)

es. I have a dog. = Ho un cane. 

- THE

Es. I am looking to the red car. = Sto guardando la macchina 
rossa.
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 2. Uncountable = sono tutti quei sostantivi che non possono 
essere contati e quindi non possono essere numerati. Hanno un 
unica forma, la forma invariata. 

es. A lot of money = un sacco di soldi

I nomi non numerabili sono, ad esempio:

 burro (butter) →

 sale (salt) →

 aria (air) →

 zucchero (sugar) →

 tristezza (sadness) →

Sono sostantivi non contabili o numerabili (uncountable) perché 
non si può dire "passami un zucchero" (take me a sugar) oppure 
"dammi una tristezza" (give me a sadness).

Utilizziamo quindi altre parole, come ad esempio " un po' di"; " un 
pochino" ...(a bit, a little... ) . 

Normalmente i sostantivi non numerabi (uncountable) non sono 
preceduti da A o AN.

es. Have you got some milk? Hai del latte?
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